

市内でも桜の開花がみられ、春らしく暖かい日が多くなってきました。しばらくするとスモモやモモの花も咲き、上条の春の美しい風景がみられるようになります。金井加里神社の例大祭に備えて集落の中に祭り灯籠が立ち、祭りのワクワク感も増えますね。

## 祭り灯籠づくり

3月21日（木・祝）、上条を活性化する会による祭り灯籠の制作作業が行われました。灯籠は、3月30日に行われる「金井加里神社例大祭」に備えて制作し、観音堂周辺に設置しています。祭りを盛り上げるために灯籠の制作・設置を昨年から行っており、今年も新しい灯籠が制作されたので、灯籠の数が昨年よりも増えています！辺りが暗くなると灯籠が灯り、幻想的な雰囲気広がります。祭りの日までの期間限定の風景ですね。

→ 灯籠制作の様子



集落内に設置された灯籠



## 文化的景観専門委員会（文化庁） 上条の視察

文化庁の文化的景観審議委員会の皆様が2月26日、27日の2日間で甲州市の視察にいらっしやり、27日は上条集落を視察しました。当日は集落散策のあと、もしもしの家で昼食をとりました。昼食には、山梨家並保存会と上条の女性陣にご協力いただき手作りほうとうを提供したほか、女性陣には自家製の漬物やこんにやくを振舞っていただき、県外からいらっしやった文化庁の調査官や委員の先生方は心づくしのおもてなしに大変喜んでおられました。

ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。



## 「上条集落 写真展」 はじまりました！

甘草屋敷の巽蔵（たつみくら）で上条集落の写真展を下記の日程で実施しております。ぜひお越しください！今回の写真展は、渡部克俊氏（M-TWOスクール所属）が1年半もの間上条に通って撮りためた写真を展示しています。また、皆様にお借りした民具も一部展示してあります。

◆開催期間：4月22日（月）まで

◆観覧料：無料

